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６月８日 春日井民商第 52 回定期総会が開催されました 

毎月１５日までの会費納入にご協力をお願いします。 会計 山崎孝亀  

気持ちも新たに組織拡大めざそう！ 
６
月
８
日(

金)

、
グ
リ
ー
ン
パ
レ
ス
春
日
井
で
春

日
井
民
商
第
52
回
定
期
総
会(

共
済
会
第
26
回
定

期
総
会)

が
開
催
さ
れ
、
各
支
部
か
ら
66
名
が
参
加

し
ま
し
た
。
 

当
日
は
小
松
副
会
長
の
開
会
あ
い
さ
つ
の
後
、
森
山

会
長
の
あ
い
さ
つ
が
あ
り
、
続
い
て
尾
中
地
区
労
連
か

ら
望
月
議
長
、
春
日
井
法
律
事
務
所
か
ら
市
川
弁
護

士
、
日
本
共
産
党
か
ら
内
田
け
ん
春
日
井
市
議(

県
議

選
予
定
候
補)

、
前
進
座
か
ら
今
村
文
美
さ
ん
が
来
賓

あ
い
さ
つ
。
そ
の
後
、
総
会
方
針
案
、
決
算
予
算
案
、

次
期
役
員
の
提
案
な
ど
が
な
さ
れ
ま
し
た
。
 

休
憩
後
は
共
済
会
の
報
告
と
提
案
が
あ
り
、
続
い
て

討
論
で
は
、
「
初
め
て
の
入
院
を
経
験
し
て
」(

北
支

部
・
都
築
さ
ん)
、「
婦
人
部
か
ら
の
報
告
」(

西
支
部
・

新
地
さ
ん)

、
「
組
織
拡
大
の
取
り
組
み
」(

南
支
部
・

伊
藤
政
雄
さ
ん)

、
「
青
年
部
の
活
動
」(

南
支
部
・
蒔

田
さ
ん)

、
「
倉
敷
民
商
事
件
」(

星
野
事
支
部
・
蒔
田

さ
ん)

、
「
倉
敷
民
織
 

 

今年も入荷しました！ 

毎年大好評！ 

小豆島のそうめん 
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今年度三役・常任理事・共済理事に選ばれた皆さん 

田
さ
ん)

、
「
倉
敷
民
商
事
件
」(

星
野
事
務
局
長)

の
各

発
言
が
あ
り
ま
し
た
。
 

 
そ
の
後
、
15
日
集
金
と
会
員
・
読
者
拡
大
の
表
彰
が

行
わ
れ
、
提
案
の
採
択
と
新
役
員
の
紹
介
の
後
、
山
崎

会
計
の
閉
会
あ
い
さ
つ
で
終
了
し
ま
し
た
。
 

胃
カ
メ
ラ
・
大
腸
カ
メ
ラ
検
診
を
受
診
し
た
会
員
・
配

偶
者
へ
２
，
０
０
０
円
の
助
成
を
は
じ
め
ま
す
！
 

総
会
方
針
で
は
引
き
続
き
消
費
税
引
き
上
げ
を
許
さ

な
い
取
り
組
み
や
マ
イ
ナ
ン
バ
ー
廃
止
の
運
動
、
持
続

的
な
組
織
拡
大
の
追
求
な
ど
を
進
め
る
ほ
か
、
民
商
全

体
と
し
て
健
康
問
題
に
取
り
組
む
こ
と
が
強
調
さ
れ
、

共
済
会
へ
の
加
入
・
未
加
入
を
問
わ
ず
胃
カ
メ
ラ
・
大

腸
カ
メ
ラ
検
診
を
受
診
し
た
会
員
・
配
偶
者
へ
助
成
を

新
設
す
る
こ
と
も
満
場
一
致
で
承
認
さ
れ
ま
し
た
。
 

新
し
い
体
制
で
、
気
持
ち
も
新
た
に
組
織
拡
大
を
め

ざ
し
て
い
き
ま
し
ょ
う
！
 

春日井民主商工会２０１８年度役員名簿 

会  長  森山 行良 西支部 

副 会 長  小松 武彦 西支部 

副 会 長 長谷川 辰巳 西支部 

副 会 長  鍜治 進一 東支部 

会  計  山崎 孝亀 北支部 

事務局長  星野 雅美 専 従 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 6 月 10 日(日)、一宮市シビックホールにて愛商

連第 70 回定期総会が開催され、県内各地の民商か

ら約 240 名が参加しました。春日井民商からは 19

名が参加しました。 

 服部会長のあいさつに始まり、来賓あいさつ、総

会方針案、決算予算案の提案がありました。午後は

矢崎暁子弁護士が「安倍暴走政治と改憲」をテーマ

に講演。表彰式では、春日井民商は読者と会員の拡

大で表彰を受けました。 

 参加した方の感想をお伝えします。 

「代表発言は各民商の取り組みや姿勢がよくわか

り、学習になりました」(西支部・F さん) 

「大舞台で自発的に発言しようとする若い人の台

頭は良いことだと思う」（南支部・O さん） 

団結ガンバロウ三唱をする春日井民商からの参加者  


